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Entregaron móviles a la policía
en el acto oficial del aniversario
de la Autonomía
Además, el municipio presentó una camioneta que destinó a Medio Ambiente. Homenajearon
a empleados municipales y jubilados y celebraron los 20 años del Coro Ilusiones. El acto oficial
tuvo lugar en el recinto del Concejo Deliberante este lunes por la mañana (Página 4).

Azul Trujillo es la nueva reina distrital

La representante del club Cecil A. Roberts fue elegida durante los festejos del 56 aniversario de
la Autonomía, este domingo en la plaza principal, con un importante marco de público y
excelentes espectáculos de folklore y tango (Página 5).

El gobierno está dispuesto a
estudiar un nuevo modelo de
gestión de los caminos rurales
Lo confirmó el intendente Hernández tras una reunión de la Mesa Agropecuaria. No
obstante, expresó algunos reparos. En la creación de un eventual consorcio vial deben
participar todos los sectores, incluidos los sindicatos municipales, afirmó.

En el Día del Donante de Sangre,
reconocieron su aporte solidario
El acto tuvo lugar en el patio del Centro Cultural «Miguel de Cervantes Saavedra» el jueves 9,
organizado por la Escuela Especial 501 y el Servicio de Hemoterapia del Hospital (Página 3).

Newbery y Deportivo
Argentino jugarán la
final de la Liguilla

Alvarez
respondió a la
convocatoria de
instituciones
treslomenses

Intensa fue la agenda del Intendente
Roberto Álvarez durante el pasado fin
de semana, respondiendo a la
convocatoria de instituciones de la
comunidad.

Entregaron
subsidios a cinco
instituciones
El club Unión Deportiva, el Centro
Complementario 801, el Jardín 903, el
Centro de Formación Profesional 401 y la
Escuela de Educación Técnica Nº 1
recibieron aportes económicos del
municipio.
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Semana del bebé prematuro
El Servicio Agregado de Atención Temprana del
Desarrollo infantil a cargo de la Escuela Especial 501
de Salliqueló adhiere a la Semana del Prematuro 2017
que difunden el ministerio de Salud y UNICEF.
Este año es del 13 al 19
de noviembre y se prioriza
el derecho Nº 8 «La familia
de un recién nacido
prematuro tiene derecho a
la información y
participación en las
decisiones sobre su salud
a lo largo de toda su
atención neonatal y
pediátrica».
Para recordar, según la
OMS:
Se considera prematuro a
un bebé nacido antes de
que se hayan cumplido 37
semanas de gestación. Los
niños prematuros se dividen en subcategorías en función a la
edad gestacional:
-Prematuros extremos: antes de las 28 semanas.
-Muy prematuros: de la 28va. A la 32da. semana.
-Prematuros moderados tardíos: de la 32da. a la 37ma. semana.
La prevención de las complicaciones de un parto prematuro
comienza con un embarazo saludable.
Es un mensaje del Servicio Agregado de Atención Temprana del
Desarrollo infantil a cargo de la Escuela Especial 501 de Salliqueló.

Abrieron ofertas
por la compra de
dos camiones
Se llevó a cabo la
apertura de sobres para
dos licitaciones por la
compra de dos camiones,
uno de ellos con caja y el
otro sin ella para ser
afectados ambos a la
prestación de servicios
en Salliqueló.
El acto de apertura de
sobres tuvo lugar en la
oficina del secretario de
Hacienda y estuvieron
presentes el asesor legal
Leonel Fernandes
Chamusco, el secretario
de Gobierno Claudio
Gelado, el jefe de
Compras José Luis
Nosetti y representantes
de las empresas oferentes
para ambas licitaciones.
En ambas licitaciones se
presentaron dos
empresas: Ruta Sur
Trucks Sa y Antares SA,
cuyas propuestas ahora
son sujeto de evaluación
técnica para proceder
luego a la
correspondiente
adjudicación.

Culminó el curso de Cuidadores Domiciliarios
Culminó la semana pasada la
capacitación impulsada por el
ministerio de Desarrollo Social
de la Nación en conjunto con el
Hogar Municipal Papa Francisco,
en el marco del Programa Nacional
de Políticas para Adultos
Mayores.Culminó la semana
pasada la capacitación impulsada
por el ministerio de Desarrollo
Social de la Nación en conjunto
con el Hogar Municipal Papa
Francisco, en el marco del
Programa Nacional de Políticas
para Adultos Mayores.
Un total de 33 personas asistieron
a la capacitación que comenzó a
dictarse el 8 de julio en el Centro
Cultural Miguel de Cervantes
Saavedra durante 4 meses y al
segundo mes de iniciado
comenzaron a realizar prácticas
en el Hogar Municipal.
Se inscribieron más de 60
personas, asistieron el primer mes
alrededor de 53, no solo de
Salliqueló sino también de
Quenumá y Treinta de Agosto,
pero debido a la carga horaria del
curso finalizaron 33 participantes.
Las clases estuvieron a cargo de
un equipo interdisciplinario
integrado por: Patricia Saavedra
(trabajadora social), María de los
Ángeles Oliva (nutricionista),
Dra. Paola Navas (médica geriatra
y gerontóloga), Juan José

Vidaurre (kinesiólogo), Susana
Fernández (psicóloga), Adriana
Santiago y Olga Moro
(enfermeras universitarias).
Desde la coordinación del curso
destacaron que fue «un hermoso
grupo de alumnos, muy unidos y
compañeros, siempre
predispuestos a aprender y
atentos en las clases. Es muy
importante contar en nuestra
comunidad con este tipo de
profesionales capacitados en el
cuidado de los adultos mayores,
ya que la mayoría de ellos se
encuentran en sus domicilios y
necesitan de ellos».
En la misma línea, felicitaron a los
egresados, quienes además de
recibir en unas semanas sus
certificados desde el ministerio
de Desarrollo Social de la Nación,
aparecerán con un número en el
Registro Nacional de Cuidadores
Domiciliarios y además están
habilitados para trabajar con las
obras sociales de IOMA y PAMI.

Listado de egresados
Arreche, Marisa; Arruabarrena,
Matías; Budareto, Antonela;
Camurri, Andrea; D´Amico,
Susana; Debayle, Claudia; Di
Piano, Walter; Fernández, Carina;
Fornales, José; Guerra, Aldana;
Heredia, Paula; Mararraveira,
Danisa; Maripan, Clara; Meza,

María; Morera, Aida; Navarro,
Delia; Ocampo, Enriqueta;
Pelendier, Liliana; Ramírez, Silvia;
Rodríguez, Karina; Sánchez,
Daiana; Santiago, Florencia;
Santiago, María José; Schapert,
Adriana; Schwar, Paola;
Tello, Cristina; Urquizú, Mabel;
Volponi, Margarita.
De Quenumá: Chávez, Norma;
López, Paola; Orellano, Graciela;
Romano, Mónica; Villa, Gabriela.

Encuentro de Hogares
El próximo jueves 16 de noviembre
se llevará a cabo en Salliqueló el
último encuentro de Hogares de

Abuelos de una amplia región,
quienes habitualmente se reúnen
en las diferentes ciudades que
participan de este tipo de
jornadas.
Participarán de este encuentro
residentes de Hogares de las
ciudades de Tres Lomas, Carhué,
Pellegrini, América, 30 de Agosto,
Trenque Lauquen y Berutti, y los
anfitriones de Salliqueló.
La jornada se iniciará a las 9.30
con un desayuno y se prolongará
hasta después del almuerzo,
durante el cual compartirán
canciones, baile y mucha
diversión.
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Don
Miró
- Un personaje de

Salliqueló -

La columna de

En el Día del Donante Voluntario de Sangre,
reconocieron su aporte solidario
El acto tuvo lugar en el patio del Centro Cultural «Miguel de Cervantes Saavedra» este jueves 9, organizado por
la Escuela Especial 501 y el Servicio de Hemoterapia del Hospital Municipal Salliqueló.
Como todos los años, la
Escuela Especial 501 y el Servicio
de Hemoterapia del Hospital
Municipal Salliqueló,
reconocieron el aporte solidario
de los Donantes Voluntarios de
Sangre, cuyo día se celebra en
homenaje al doctor Luis Agote,
médico e investigador argentino
creador de la técnica de
transfusión de sangre y en
recuerdo de la primera
transfusión con este método, que
se realizó el 9 de noviembre de
1914.
Este año el acto de
reconocimiento a los donantes
tuvo lugar en el patio del Centro
Cultural «Miguel de Cervantes
Saavedra»; allí, además de
entregarse presentes a los
voluntarios, se promovió la
donación como práctica solidaria,
una tarea que tanto la Escuela
Especial como el Servicio de
Hemoterapia, con el apoyo de
otras instituciones, llevan
adelante desde hace muchos
años con muy buenos resultados,
como refleja cada colecta de
sangre que se lleva a cabo en el
nosocomio local.

Donar sangre es
honrar la vida
La directora de la Escuela
Especial, Julia Villanueva,
remarcó en el inicio del acto que
«la donación es un acto solidario
y desinteresado para el cual no
hay que tener condiciones
especiales, solo la conciencia
necesaria para salvar vidas y
mejorar la salud». En tal sentido,
recordó que la Escuela Especial y
el Servicio de Hemoterapia llevan
adelante desde hace 18 años el
proyecto «Donar sangre es
honrar la vida». Así, reconoció la

labor del personal y alumnos de
la escuela, el grupo de
Hemoterapia, la labor de docentes
y alumnos de la EP 6 que apoyan
con la difusión del proyecto y a la
municipalidad de Salliqueló.
Finalmente, agradeció a los
donantes: «No hay nada más
fuerte en el mundo que el corazón
de un voluntario» afirmó.
En la primera fila, el intendente
municipal Jorge Hernández y el
director del Hospital Sergio
Rivero, estaban acompañados
por el Dr. Oscar Magrotti , quien
impulsó en forma incansable
desde la escuela y el hospital el
proyecto de donación de sangre
desde su inicio. Alumnos de la
escuela especial, la EP6 y gran
cantidad de donantes
completaban el público.

Las sangre nos
conecta a todos
También se dirigió a los presentes
la Dra. Sandra Revello, encargada
del Servicio de Hemoterapia del
Hospital Municipal: «No
tenemos que olvidar que la sangre
se necesita todos los días, que no
se fabrica, no se compra y que
cualquier persona puede
necesitarla. La donación de
sangre contribuye a salvar vidas
y a mejorar la salud. Aumenta la
esperanza y la calidad de vida de
los pacientes. La sangre es el
regalo más valioso que podemos
ofrecer a otra persona, es el regalo
a la vida. La OMS este año tiene
como lema «La sangre nos
conecta a todos; comparte la
vida, dona sangre». Nuestro
objetivo es concientizar a la

población sobre la necesidad de
la donación con regularidad y de
manera desinteresada». Revello
puntualizó también que a partir
de este año, Salliqueló también
cuenta con el registro de donantes
de médula ósea: «Es un hecho
importantísimo para la
comunidad, donde el INCUCAI,
a través de nuestra representante,
la técnica Vanesa Cabrera, nos da
la posibilidad de anotarnos en el
registro de médula ósea. Con más
razón, apostamos a lo más valioso
que es compartir la vida».
A continuación, se entregaron
presentes a los donantes de
sangre, se proyectó un video con
fotografías de la campaña de
donantes y luego los alumnos de
la escuela y sus docentes
cantaron una canción.

El acto de este año tuvo lugar en el patio del Centro Cultural "Miguel de Cervantes Saavedra".

Hola don Miró.
"Que tal, pibe".
Bien, cuente algo.
"Muy lindo todo lo del fin
de semana, lindos
espectáculos, mucha gente
de acá".
El tango fue lo que más le
gustó.
"Y sí. Pero muy lindo todo".
Bueno, pero no nos vamos
a pasar el día hablando de
eso, ya está.
"Como quiera. Ya que
estamos, hace mucho le
comenté que la esquina del
hospital tenía el asfalto
muy roto, justo ahí que hay
que pasar con enfermos,
lesionados o parturientas,
qué sé yo. Bueno, eso le dije
hace varios meses. Ahora
está más roto que aquella
vez. Hay que ponerse las
pilas con eso y hacer un
parchecito aunque sea,
además llueve seguido y se
junta agua todo el tiempo,
los pozos no se ven. Y ni
hablar de alguno que pase
en moto medio rápido".
Bueno, ése es otro tema.
"Tiene razón. Hay un
montón de motos
secuestradas pero parece
que se compran otras,
porque no dejan de andar
motitos sin seguro, algunas
sin luces y otras muy
rápido. Y con escape libre.
No le digo más, nos vemos
la semana que viene".
Chau.
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Entregaron móviles a la policía
en el acto oficial del
aniversario de la Autonomía
Además, el municipio presentó una camioneta que destinó a Medio Ambiente.
Homenajearon a empleados municipales y jubilados y celebraron los 20 años del Coro
Ilusiones. El acto oficial tuvo lugar en el recinto del Concejo Deliberante este lunes
por la mañana.

Salliqueló celebró los 56 años
de la obtención de su Autonomía
Distrital durante todo el fin de
semana, con espectáculos en la
plaza los días sábado y domingo,
en tanto que este lunes 13, día del
aniversario, tuvo lugar en el
recinto del Concejo Deliberante
el acto protocolar.
Un poco antes, autoridades
municipales encabezadas por el
intendente Jorge Hernández,
concurrieron al cementerio local,
donde el jefe comunal, el
presidente del Concejo
Deliberante Marcelo Gastaldo y
la flamante reina distrital Azul

Trujillo, colocaron una ofrenda
floral en el Monumento a la
Piedad, en homenaje a quienes
lucharon durante tantos años por
la creación del partido.

El acto oficial
En el recinto del Concejo
Deliberante, poco después de las
11, comenzó el acto protocolar.
Conducido por Alfredo Badana,
el acto tuvo varios pasajes. El
único orador fue el intendente,
en tanto que se homenajeó a
empleados municipales y
jubilados, se celebraron los 20
años del Coro Municipal

Ilusiones, se entregaron dos
móviles a la policía y se presentó
una camioneta adquirida por el
municipio para destinarla al área
de Medio Ambiente.
«El festejo de la Autonomía se
centra en recordar y homenajear
a aquel grupo de pioneros que
durante muchos años bregaron y
lucharon por obtener la tan
ansiada independencia como
distrito, pero también para
afianzar las bases de la
construcción diaria de un distrito
próspero y pujante» introdujo el
locutor, antes de leer gran
cantidad de salutaciones
recibidas y dar paso al Himno
Nacional.

El mensaje del
intendente Jorge
Hernández
El jefe comunal fue el único orador
del acto. En su alocución, evocó
a quienes lucharon por la
autonomía del distrito: «No
fueron tiempos fáciles, fueron
muchas las trabas, la condición
política de aquel momento. Pero
tenían objetivos claros y creo
que todo el pueblo estaba detrás
de esos objetivos» remarcó.
Después resaltó la participación
de artistas locales en los festivales
del fin de semana, algunos logros
de su gobierno, la entrega de
móviles para la policía que tendría
lugar más tarde y la compra de
una camioneta para el área de

(Sigue en Página 5)El intendente Hernández fue el único orador del acto oficial de la Autonomía.
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Asociación de Padres y Amigos del
Taller Protegido «Camino Nuevo»

Asamblea Anual
La Comisión Directiva de la Asociación de Padres y Amigos del
Taller Protegido «Camino Nuevo» con domicilio en calle J.J.Moreda
145 de Salliqueló convoca e invita a los Señores Socios y público
en general a la Asamblea Anual a celebrarse en su sede social el
día 27 de noviembre de 2017 a las 20.00 horas en primera
convocatoria.

ORDEN DEL DÍA
1º) Elección de dos socios para firmar el acta, juntamente con el
Sr. Presidente y el Sr. Secretario.
2º) Consideración de Memoria y Balance del ejercicio finalizado
el 30/04/2017.
3º) Renovación parcial de la Comisión Directiva y Comisión
Revisora de Cuentas conforme lo establece el estatuto social.

Acto por el aniversario de la Autonomía (viene de pág. 4)

Medio Ambiente: «Todo esto no
sería posible sin la participación
de todos los salliquelenses. Por
eso creo que tenemos que seguir
trabajando en esta senda, sin
mezquindades, con críticas pero
con proyectos alternativos. Por
eso en el día del cumpleaños,
nada más lindo que invitarlos a
que se sumen, a que trabajen por
Salliqueló. Les pido hoy, en el
cumpleaños de Salliqueló, que
imitemos a nuestros antecesores
y trabajemos todos juntos por
Quenumá y Salliqueló».

Reconocimientos a
municipales
Los empleados municipales que
cumplieron 25 años de servicio y
quienes lograron llegar este año
a la jubilación, recibieron
presentes de manos del
intendente Jorge Hernández,
quien invitó para el
reconocimiento al ex intendente
Enrique Cattáneo.
Empleados que cumplieron 25
años: Julio Garrote, Marcelo
Méndez Del Arco, Néstor Nievas,
Walter Páez, Roberto Daniel

Rodas, Norma Edith Sandalich,
Juan Alberto Sosa y Hugo Mario
Tévez.
Empleados que se jubilaron este
año: Alfredo Badana, Roberto
Beltrame, Osvaldo Catalano,
Miguel Casagrande, Griselda
Diez, Eva Eleicegui, Rosa
Hernández, Griselda Martín,
Alberto Ramírez, Juan Carlos
Ramos, Roberto Viñas, y
Guillermo Campodónico, quien
recibió un presente especial ya
que se jubiló como agente
municipal pero además se
desempeñó durante varios años
como director de Salud y director
del Hospital Municipal.

Reina saliente
Otro reconocimiento entregado
por el intendente Jorge
Hernández fue para la reina
saliente Martina Alvarez Reising,
quien entregó su reinado el
domingo por la noche a la flamante
soberana distrital Azul Trujillo.

El cumpleaños del Coro
Ilusiones
El otro aniversario que se celebró

el lunes por la mañana, durante el
acto protocolar de la Autonomía,
fueron los 20 años del Coro
Ilusiones. Dirigidos por Gabriela
Ruffinatti, interpretaron dos
canciones y a continuación
recibieron un presente del Coro
Arenas en manos de uno de sus
integrantes, Mariano Salomón, y
luego el intendente Hernández y
el ex jefe comunal Cattáneo
entregaron una rosa a cada uno
de los coreutas.

Entrega de móviles
El jefe de la policía distrital
comisario Carlos Cándido y el
jefe de la Comisaría Salliqueló
Cristian D’Agostino recibieron
las llaves de dos camionetas
Renault Oroch gestionadas ante
el gobierno provincial. Para la
entrega, el intendente Hernández
convocó al diputado electo
Emiliano Balbín, quien colaboró
en las gestiones ante el ministerio
de Seguridad.
Además, Hernández entregó las
llaves de una pick-up Ford a la
encargada del área de Medio
Ambiente, Ana Sánchez.

Jubilados municipales recibieron un reconocimiento. Hubo un presente especial para el Dr. Guillermo Campodónico.

El Coro Municipal Ilusiones celebró sus 20 años en el marco del acto oficial del aniversario de la Autonomía.

Azul Trujillo es la nueva
reina distrital
La representante del club Cecil A. Roberts fue elegida
durante los festejos del 56 aniversario de la
Autonomía, este domingo en la plaza principal, con
un importante marco de público y excelentes
espectáculos de folklore y tango.

Con la coronación de la nueva Reina del distrito de Salliqueló
culminó la segunda noche de festejos por el 56 aniversario de la
Autonomía Distrital, el domingo por la noche en la plaza principal.
La distinción este año recayó en la representante del club Cecil
A. Roberts Azul Trujillo , en tanto que fueron elegidas princesas
Catalina Silletta (club Jorge Newbery ) y Sofía Luengo (Biblioteca
Pública Municipal). Fueron distinguidas como Miss Elegancia
Greta Kees Krotter (Escuela 1) y Miss Simpatía Ailen Alves da
Florencia (Escuela Técnica Salliqueló).
El espectáculo había comenzado con el grupo folklórico local Los
Centinelas, continuó con una presentación de la academia de
danzas Esencia de mi Tierra que dirigen Gabriela Sueldo y Martín
Palomino y tuvo su punto más alto con la Orquesta Típica Villa
Crespo y los bailarines Carlos Boeri y Alyson Murray. Tras un set
que incluyó clásicos de Pugliese y D’Arienzo entre otros, bailarines

(Sigue en Página 6)
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y músicos fueron aplaudidos de pie por el numeroso público reunido en el centro de la ciudad para
celebrar un aniversario más de la autonomía.

Los espectáculos del sábado
Los festejos del 56 aniversario comenzaron el sábado a la tardecita, con un imponente escenario
montado frente a la plaza principal, un potente sonido, la presencia de artesanos locales, cantinas de
instituciones y la Feria Verde. Los encargados de abrir el escenario fueron La Branka Rock de 30 de
Agosto poniendo la cuota de rock en la noche y el espectáculo continuó con la actuación de las niñas
bailarinas de Meraki Danzas (parte de la Academia Esencia de mi Tierra), quienes interpretaron varios
cuadros al ritmo de la música.
Luego llegó el turno de la preselección de las postulantes a reina del distrito encabezadas por la reina
actual Martina Alvarez Reising:
Postulante Nº 1: Sadia D´Amico (Centro Tradicionalista El Ladero).
Postulante Nº 2: Ailen Alves da Florencia (Escuela Técnica Salliqueló).
Postulante Nº 3: Sofía Luengo (Biblioteca Municipal).
Postulante Nº 4: Azul Trujillo Iglesias (Club Cecil A. Roberts).
Postulante Nº 5: Martina Fioramonti (Jardín Nº 904).
Postulante Nº 6: Greta Kees Krotter (Escuela Nº 1).
Postulante Nº 7: Catalina Silleta Monti (Club Jorge Newbery).
Postulante Nº 8: Celina Cagnoni (Bomberos Voluntarios de Salliqueló).
A continuación llego el turno del folklore con la actuación de los locales Grupo Médanos para cerrar
con la actuación de La Blues Machine. 

Festejos por el aniversario de la Autonomía (viene de página 5)

Carlos Boeri y Alyson Murray junto a la Orquesta Típica de Villa Crespo deleitaron al público el domingo.

Un momento de la presentación de la academia Esencia de mi Tierra en el escenario de la plaza, el domingo.

Hernán Piquín bailará en
Salliqueló el sábado 18
El reconocido bailarín presentará en el Teatro Italiano
su espectáculo «Entre boleros y tangos». Las entradas
están en venta en la secretaría del Cine.

El prestigioso bailarín Hernán
Piquín vuelve a Salliqueló el
sábado 18 de noviembre, esta vez
para presentar su espectáculo
«Entre boleros y tangos», junto
a un grupo de diez artistas con los
que recorrió el mundo. Con su
danza, música, imágenes,
vestuario, luces y sonido, harán
de este show un momento único.
Dentro del repertorio figuran La

cumparsita, Penumbras, Si tú
supieras, Nostalgias, El día que
me quieras, Bésame mucho,
Vuelvo al sur, Bahía Blanca, Algo
contigo, Contigo aprendí, A mi
manera.
Las entradas están en venta en la
secretaría de la Sociedad Italiana
y también se pueden reservar
llamando al 2392-513768 o con
miembros de la comisión.

Un nuevo contingente de
jubilados viajó a Mar del Plata
Este viernes a las 8 de la mañana partió hacia la ciudad
balnearia un nuevo grupo de jubilados del IPS en el
marco del programa Turismo Grande. Regresaron el
lunes por la noche.

Un nuevo contingente de
jubilados del IPS viajó a Mar del
Plata, en el marco del programa
Turismo Grande del IPS.
Permanecieron cuatro días en la
ciudad balnearia, en el marco del
programa Turismo Grande que
impulsa el organismo provincial,
regresando el lunes por la noche.
La delegación estuvo integrada

por 54 personas de Salliqueló y
Quenumá, se alojaron en el Hotel
Estocolmo, ubicado en Santa Fe
2070, a tres cuadras de la Peatonal
y a la misma distancia del Casino
y las playas del centro, indicaron
en un parte de prensa del
municipio en el que se resaltó la
gestión del intendente Jorge
Hernández ante el IPS.
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Marcelo Graffigna: «En el mantenimiento de caminos
tenemos que pasar a otra etapa»
La Asociación Rural invitó  un funcionario del ministerio de Agroindustria de la Nación a visitar Salliqueló para exponer sobre modelos de
gestión de los caminos rurales. «Buscamos una solución a un problema evidente» señalan desde la entidad.

El subsecretario de
Coordinación Política del
ministerio de Agroindustria de la
Nación, Hugo Rossi, visitaría
Salliqueló a mediados de
diciembre, según confirmó
Marcelo Graffigna, dirigente de
la Asociación Rural Salliqueló.
El funcionario fue contactado
telefónicamente este viernes, y
aunque no hay fecha todavía,
llegaría a Salliqueló antes de fin
de año para exponer sobre
modelos de gestión de caminos
rurales: «Lo conocimos con el
presidente de la Rural hace 40
días en Bolívar, fuimos allí a una
charla taller y se mostró
interesado en conocer la zona.
Esperamos un tiempo, lo llamé
esta mañana y se mostró
predispuesto a venir» confirmó
Graffigna.
«Está empezando a avanzar a nivel
nacional –explica el dirigente-
algo que tiene que ver con cambiar
la gestión de los caminos. Se está
viendo que es un mecanismo que
como se venía trabajando está
ocasionando muchos problemas.
Hay caminos que se cortan,
atrasos de trabajos, los trabajos

no son de la calidad que necesita
la producción agropecuaria».
En la charla telefónica con Rossi
-cuenta Graffigna- el funcionario
le preguntó si la Asociación Rural
había propuesto al municipio
cambiar el modelo de gestión: «A
raíz de esto que conversamos
Rossi le propuso a la Rural venir
a mostrar cuáles son los modelos
que hay en funcionamiento a nivel
país. Cuando dice mostrar es
exponer la cuestión impositiva, la
cuestión gremial, legal, todas las
aristas que pueden implicar
cambiar el mecanismo de cómo
maneja la red vial el municipio
hoy a otro tipo de figura llámese
consorcio, ente o cooperativa de
caminos. Ellos tienen ejemplos
que están en marcha, inclusive
Rossi quedó en llamarlo al
intendente de Salliqueló para
proponerle este tipo de
herramientas».
El problema de los caminos rurales
agravado con las inundaciones
ha causado perjuicios que todavía
no se pueden cuantificar: «Hay
que buscar una solución porque
han quedado muchas toneladas
en los campos sin que se puedan

sacar. Es pérdida por cosecha
levantada y embolsada en los
campos pero no se puede sacar.
El otro día hubo muchos daños
porque la pedrada que pasó por
la zona rompió muchos bolsones
y hay un poco de desesperación
en los productores que no
pudieron sacar la mercadería y
se está estropeando porque los
silos se rompieron» señala

Graffigna.
«Desde la Rural no queremos
dificultar la tarea sino buscar
solución a un problema que es
evidente. Nadie puede negar que
la realidad de los caminos (más
allá de la coyuntura de
inundación que estamos
viviendo) es un tema recurrente
que ha llevado mucho desgaste.
Creo que en el mantenimiento de

los caminos hay que pasar a otra
etapa, lo venimos diciendo desde
hace un tiempo. Creo que Hugo
(Rossi) conoce bien este tema,
en Nación están tratando de
llegar a una etapa de superación
porque la realidad es que los
caminos como están ocasionan
enfrentamientos y problemas
innecesarios» finaliza el
dirigente de la Asociación Rural.

Rechazo al aumento del inmobiliario rural
L as sociedades rurales del
oeste de la provincia de Buenos
Aires, todas ellas adheridas a
CARBAP, manifestaron su
rechazo al aumento desmedido
del impuesto inmobiliario rural
propuesta por la gobernadora
María Eugenia Vidal, para el
2018. Dicha propuesta eleva
este impuesto en un 50 %
promedio (banda que iría del 40
al 75 % según zonas), cuando
se estima una inflación que no
superará el 10 %.
En un comunicado, recordaron
que «El ministro Lacunza,
manifestó días atrás, que esto
se debía a que hacía años que
no se tocaba. Sin embargo, esa
afirmación dista de la realidad.
Dicho impuesto subió más de
300 % en los últimos 5 años, y
este año se revaluaron más de
15.000 parcelas que tuvieron un
incremento adicional de 40 al
120 %. Dicha medida no se alinea
en nada a lo pregonado por el
presidente de la Nación,
Ingeniero Mauricio Macri, que
sostiene todo el tiempo que la
carga fiscal es asfixiante.

Entendemos que también lo dice
para la provincia de Buenos
Aires. Estos aumentos, muy por
encima de la inflación pasada y
proyectada, no favorecen la
inversión, ni la creación de
puestos de trabajo».
Al mismo tiempo, señalaron:
«Valoramos que los impuestos
vuelvan en obras, las cuales
vemos y aplaudimos que se
estén ejecutando, pero no es
excusa para este aumento. El
sector paga muchísimos
impuestos, tanto nacionales,
como provinciales y
municipales».
Y f inalmente sol icitaron
«celeridad en el tratamiento de
las declaraciones de emergencia
agropecuaria que están
pendientes de resolución desde
hace ya varios meses. Las
precipitaciones de los últimos
días agravaron la situación de
muchas zonas afectadas por las
inundaciones y las estimaciones
de pérdida de siembra son
alarmantes en una amplia zona
bonaerense, afectando al oeste,
casi en su totalidad».
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ESPAÑA 138 - Salliqueló
Tallarines - Ravioles - Sorrentinos
Ñoquis - Canelones - Lasagna
Amplia variedad de Salsas

Probá nuestras
exquisitas PIZZAS

Elaboración de pastas frescas a la vistaElaboración de pastas frescas a la vista
Teléfono par a pedidos: 481923

Chacho Echenique y la historia del Dúo Salteño:
«Siempre navegamos por aguas subterráneas»
El músico evocó a
Leguizamón, recordó la
historia del Dúo Salteño
y se mostró satisfecho por
participar del homenaje
que tuvo lugar en el
Teatro Italiano el viernes
8 de noviembre,
organizado por la
Asociación de Músicos
Mobia, Sociedad Italiana
y la dirección municipal
de Cultura de Salliqueló.

Uno de los integrantes del
mítico Dúo Salteño estuvo en
Salliqueló para un tributo al Cuchi
Leguizamón que tuvo lugar el
viernes por la noche en el Teatro
Italiano, organizado por la
Asociación de Músicos Mobia,
Sociedad Italiana y la dirección
municipal de Cultura de
Salliqueló.
Néstor «Chacho» Echenique
recordó cómo se conocieron con
Patricio Jiménez, con quien
formaría el Dúo Salteño. Pocos
saben que fue en Buenos Aires y
no en una peña en los Valles
Calchaquíes, como tampoco que
Chacho estaba en la Capital como
futbolista de Lanús: «Me
invitaron al Auditorio Kraft y
después de la función, en un
subsuelo pusieron una mesa –
esas cosas de los duendes del
folklore, creo que lo organizó el
portero de ahí- y ahí nos
conocimos con Patricio que había
venido con su conjunto, yo
estaba en Buenos Aires porque
era deportista. Él cantó, yo
también canté, nos gustó lo que
hacíamos. También estaba
Mercedes Sosa, algunos actores
como Alterio, todo esto lo estoy
recordando ahora. Después
Mercedes no se acordaba (yo le
pasé algunos temas como
Valderrama) pero esa noche nació
el Dúo Salteño».

La panadería de don
Juan Riera
Después de un tiempo, ya

fundado el dúo, volvieron a Salta,
y una noche del 67’ hubo un
encuentro en la casa del célebre
panadero Juan Riera, ésa que dio
origen a la famosa zamba («Como
le iban a robar/ Ni queriendo a
don Juan Riera/ Si a los pobres les
dejaba / De noche la puerta
abierta»). Chacho sigue
recordando: «Yo conocí al hijo
de ese personaje porque don
Juan Riera creo que ya había
fallecido. Ahí estaban el Cuchi y
Manuel Castilla, siempre se
reunían allí. Lo invitaron a Patricio
y fuimos. Siempre se canta, como
se hace en todos lados: vamos a
la casa de tal, tomamos un vinito».
Al otro día, Chacho y Patricio
fueron a la casa de Leguizamón:
«Llegamos a las 2 de la tarde,
fuimos al piano y ahí empezó a
hacer el trabajo de la segunda
voz. El decía que la música es un
diálogo, no es sólo decir. Ni
nosotros sabíamos qué era eso
en esa época. Con la mano derecha
va haciendo la melodía y con la
izquierda le va contestando, no
acompañando, contestando. Ahí
es donde nace el contrapunto,
porque al contestar, no se puede
hacer con una tercera abajo, tenés
que hacer un trabajo diferente. Y
ahí vienen los choques, de
segunda aumentada, séptima, es
difícil y lleva mucho trabajo. Hay
que tener muy atento el oído para
ver qué te quiere decir ese
choque».

El vaticinio del Cuchi
El Dúo Salteño -y su sociedad
con el Cuchi Leguizamón- surgió
durante el boom del folklore que
tenía exponentes como Los
Fronterizos o Los Chalchaleros.
En esa época no se entendieron
del todo sus innovaciones
musicales: «¡Hasta nos decían
que desafinábamos!» exclama
Chacho y explica: «Nosotros nos
dimos cuenta de que esto no se
había hecho en el mundo. Había
grandes dúos, como Simon y
Garfunkel y otros, pero esto era
diferente. El paisaje, la melodía.
Nosotros nos jugamos con esto

que no era comercial. Siempre
navegamos por aguas
subterráneas. El Cuchi nos dijo
al principio: ‘acá chango no
vamos a ganar un mango’, ése
fue el inicio del grupo. El trabajo
del dúo era para hacer con piano,
no con dos guitarras».
«El Cuchi era un gran intuitivo –
define- y aparte estudiaba, pero
además sentía un gran amor a su
tierra. Eso de meterse adentro
del paisaje… Yo digo que (se ríe)
se lo chupaban al paisaje, porque
con Manuel se iban cuatro días
y volvían con la zamba. Por eso
digo que las zambas son
‘chupadas’ (se ríe con ganas),
tan auténticas».
El Dúo Salteño se viene a grabar
a Buenos Aires en  1969 y tocan
en lugares como el Hotel Bauen,
donde propiciaron el encuentro
de Leguizamón y el pianista
Mono Villegas, pasan con éxito
por Cosquín. Pero –como aquel

vaticinio del Cuchi- su música
no era comercial y entre la falta
de apoyo y otras
complicaciones, el dúo se
disuelve en 1973. Vuelven a
juntarse en 2005 y en 2009 fallece
Jiménez: «Después hice
silencio» cuenta Chacho. «Tuve
que hacerlo por muchas cosas,
cuestiones de salud, tuve que
elegir. La llevo bien, hace
poquito hice un disco con
Hernán Ríos, que es un pianista
de jazz». Ahora se muestra muy
satisfecho porque a lo largo de
todo el país se multiplican los
homenajes al Cuchi Leguizamón.
Deja elogios para quienes
propiciaron su llegada a
Salliqueló: «Es una maravilla
porque escuché cantar a los
niños que aprenden con Sergio
(Volpe) y es un paso importante
para que vayan tomando las
raíces de este país, de la música
que nos pertenece a todos».

No te metas,
cardenal…
Si bien su apuesta musical fue
por la vanguardia, Echenique se
afirma en las raíces: «Hay gente
que menosprecia lo que se hizo,
pero hay que aprender de eso.  Si
no aprendés una baguala del coya
de allá, ¿qué vas a componer?
Estás perdido. Yo he visto gente
que cuando una coya le canta
una copla y le tiene que contestar
sale corriendo. Esa gente nació
ahí, hay que respetarla». Para el
final deja una anécdota que
resume todo: «Estábamos con
las comadres, cantando y yo
aprendiendo. Y unos turistas que
andaban por ahí, de paso, me
parece que mucho no les había
gustado. Una de las comadres
dice una copla: ‘No te metas,
cardenal, / en medio de la lorada
/ porque te van a quitar / la pluma
más colorada’. Hay que
pensarla…»

Chacho Echenique, uno de los integrantes del Dúo Salteño, estuvo en Salliqueló para un tributo al Cuchi Leguizamón.



el informadorPágina 9

Martes 14 de Noviembre de 2017

El gobierno está dispuesto a estudiar un nuevo
modelo de gestión de los caminos rurales
Lo confirmó el intendente Hernández tras una reunión de la Mesa Agropecuaria. No obstante, expresó algunos reparos. En la creación de un
eventual consorcio vial deben participar todos los sectores, incluidos los sindicatos que representan a los trabajadores, afirmó.

El gobierno se mostró
dispuesto a estudiar un cambio
en la gestión de los caminos
rurales, después de que la
Asociación Rural, a través de uno
de sus dirigentes, impulsara la
iniciativa de crear un consorcio
vial o algún ente descentralizado
que controle el arreglo y
mantenimiento de la Red Vial del
distrito.
A pedido de la Asociación Rural
Salliqueló, este martes por la
mañana se reunió la Mesa
Agropecuaria del distrito, con
dos temas en la agenda: la
demorada declaración de
Emergencia y la propuesta de
cambiar el modo de gestión de los
caminos rurales, actualmente a
cargo del estado municipal, hacia
un ente independiente bajo la
figura de consorcio vial o similar.

La gestión de
Emergencia
Agropecuaria
El intendente Jorge Hernández,
en diálogo con Veradia.com
contó algunos detalles de la
reunión mantenida esta mañana:
«En cuanto a la Emergencia
Agropecuaria les explicamos a
través del director de la
Producción Guillermo Salvetti
que la provincia no da más
Emergencia en general para los
distritos sino que ahora ha
cambiado la metodología y las
Emergencias son individuales. Es
decir que aquel productor que
tiene afectado su campo en el 50
por ciento o más, tiene todo el
derecho de anotarse y nosotros
enviamos las planillas. El
problema es el siguiente: a
Salliqueló le da muy bajo el
porcentaje afectado, aunque hay
casos individuales que sí tienen
más del 50 por ciento afectado. Y
la otra cuestión es que la comisión
de Emergencia hace más de un
mes que no se reúne. Se tiene que
reunir la comisión para decirnos
que no dará la Emergencia por
distrito para que podamos enviar
las planillas individuales».
El problema excede al municipio,
aunque Hernández afirma que el
estado de Emergencia ha sido
solicitado a varios funcionarios
de orden provincial: «Se lo hemos
pedido a Sarquis, el ministro de
Agroindustria, y a Lacunza, el
ministro de Economía. Este último
es el ente recaudador, el que pone

más freno a la otorgación de la
Emergencia. Ayer (por el lunes),
nos reunimos en el grupo de
intendentes del oeste y vimos
que todos estamos con la misma
problemática. Estamos en un
problema serio porque no
podemos dar una respuesta a los
productores. Y el otro problema
que veo es que perdimos cuatro
o cinco meses y  no sea cosa que
la otorguen por dos meses y eso
a los productores no les sirve.
Por eso estamos pidiendo que
sea por 180 días».

La situación de la Red
Vial
En cuanto a la situación de los
caminos rurales, Hernández
admitió que «No están en las
mejores condiciones, somos
conscientes de eso. No es una
excusa pero estamos trabajando
en la emergencia, no hemos
podido dar cumplimiento al plan
que elaboró el ingeniero Federico
Cattáneo, porque siempre
estamos trabajando sobre la
emergencia. En este momento
está la retro grande, camión y
pala en el sector de Graciarena
porque está entrando mucha agua
desde Villa Maza. También
estamos trabajando en el sector
de Leubucó, donde se está
haciendo un alteo. De todos
modos, reconocemos que
siempre vamos desde atrás,
trabajando sobre la emergencia».

Sobre el planteo sobre cambiar el
modo de gestión de los caminos
rurales, Jorge Hernández se
mostró abierto a estudiar esta
posibilidad: «Ya hemos pedido el
modelo de Benito Juárez, que a
ellos les ha dado buenos
resultados. Conformaron un ente
totalmente descentralizado de la
municipalidad que llamaron
Comisión Vial Rural, que  tomó el
manejo, el control, la coordinación
de todos los caminos rurales.
Reciben el 70 por ciento de lo que
se recauda en concepto de Red
Vial y con eso se manejan».

Incluir a todos los
sectores
Aún cuando Hernández se
muestra abierto a resignar el
control de la Red Vial en manos
de un consorcio descentralizado,
no deja de tener algunos reparos
en cuanto a su creación y
conformación. Para el intendente,
deben participar todos los
sectores, incluidos la Cámara de
Comercio, los transportistas, el
Concejo Deliberante y los
sindicatos que representan a los
trabajadores municipales. Es que
uno de los reclamos en off de los
productores tiene que ver con la
cantidad de horas de trabajo en
los caminos: creen que se debería
trabajar en forma intensiva, así
como lo hacen en forma particular
en sus campos cuando lo
necesitan. Allí podría haber

resistencia de los sindicatos
municipales.
«Yo no le tengo miedo a los
cambios ni a la innovación –afirma
el intendente. Sí quiero que quede
claro que con esta forma de
trabajo podría cambiar el régimen
de los empleados, y por eso tienen
que participar los sindicatos.
Nosotros hicimos dos
compromisos hoy en la Mesa
Agropecuaria: una vez que
termine la emergencia, terminar
con el plan de trabajo que
trazamos; y el otro es estudiar en
detalle esta propuesta. Y si hay
consenso no tendríamos
problema en hacer una prueba
piloto».
Con respecto a la llegada
anunciada de un funcionario
nacional, que vendría a mostrar
ejemplos de trabajos
descentralizados en caminos
rurales, el jefe comunal consideró
que sería importante contar con
esa presencia, para «generar el
compromiso de la Nación y de
Provincia, porque tenemos
equipamiento en medianas
condiciones, y sabemos que hay
que renovarlo. Hoy estamos
pagando el leasing de una
motoniveladora, un camión
volcador y la última retro
comprada, lo que nos representa
unos 2 millones anuales, pero
sabemos que es la única
posibilidad que tenemos de
adquirir maquinaria de gran

porte».

Una mirada positiva
El eventual consorcio
descentralizado pasaría a
controlar algo más de 5 millones
anuales, de acuerdo a los números
que Hernández tiene sobre su
mesa a la hora de esta entrevista:
«Este año llevamos recaudados
unos 7,5 millones y estamos con
un déficit de unos 600 mil pesos,
ya que gastamos 8,1 millones. Lo
que pasa es que tenemos casi 1
millón gastado en el camino a
Leubucó, porque la provincia nos
aportó máquinas –en buena hora-
pero tuvimos que hacernos cargo
de personal, reparaciones,
combustible. Es decir: fue un
gasto que no teníamos
presupuestado pero había que
hacerlo. Obviamente, ahora
tendremos que realizar
economías en otro lado para cerrar
las cuentas a fin de año» detalló.
Aún con algunos reparos, la
mirada de Hernández es positiva:
«El gran porcentaje de este
consorcio lo integraría gente del
mismo sector, que son los que
transitan los caminos todos los
días, que son los que van a decidir
a qué camino darle prioridad y a
cual no. Por ahí puede ser un
trabajo mucho más efectivo. Pero
insisto: antes de dar un paso en
este sentido, quiero tener
sentados en una mesa a todos los
sectores».

Se reunió este martes la Mesa Agropecuaria, con dos temas en la agenda: la gestión de la Emergencia Agropecuaria y el estado de los caminos rurales.
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Sesiona este jueves el
Concejo Deliberante

El cuerpo deliberativo salliquelense difundió el temario previsto
para la reunión de este jueves 16 a partir de las 20, cuando se
llevará a cabo la octava sesión ordinaria del año.

Orden del Día
Punto 1°: Aprobación Acta sesión ordinaria N°7 del 28/09/2017,
y N°8 del 26/10/2017.
Punto 2°: Correspondencia recibida.
Punto 3°: Expte 4100-58577/17. Eleva Proyecto de Ordenanza al
HCD ratificando Decreto
N°703/17 (contrato con María Josefina Altuna).
Punto 4°: Expte 4100-58649/17. Eleva Proyecto de Ordenanza al
HCD ratificando Decreto
N°751/17 (contrato centro de formación profesional N°401).
Punto 5°: Expte 4100-58666/17. Eleva Proyecto de Ordenanza al
HCD ratificando Decreto N°
510/17 (Contrato con Magrotti Oscar).
Punto 6°: Expte 4100-58678/17. Eleva Proyecto de Ordenanza al
HCD «Autorizando al D.E Municipal a aceptar la oferta presentada
por Indhal SRL en la licitación pública N°06/17.
Punto 7°: Expte 4100-58690/17. Eleva Proyecto de Ordenanza al
HCD ratificando Decreto N°
762/17 (Contrato Comodato con Adrián Andrés).
Punto 8°: Expte 4100-58691/17. Eleva Proyecto de Ordenanza al
HCD convalidando Decretos N°187/17, 470/17, 583/17 y 741/17.
Punto 9°: Expte 4100-HCD950/17. Proyecto de Resolución:
Reconocimiento a alumnos que participaron del Parlamento Juvenil
del Mercosur (PJ-FPV).
Punto 10°: Expte 4100-HCD951/17. Proyecto de Comunicación:
Pedido de informes sobre funcionamiento de plantas cerealeras
(PJ-FPV).
Punto 11°: Dictamen de las Comisiones de Legislación y Acuerdos,
Hacienda y Presupuesto y Salud y Bienestar Social sobre Expte
4100-HCD923/17 Proyecto de Ordenanza Regulación de Tránsito.

Salliqueló estuvo representado
en la instancia nacional del
Parlamento Juvenil
Josefina Corceiro, alumna de la Escuela Secundaria 1 de Salliqueló viajó a Buenos
Aires la semana pasada para participar en la instancia nacional del Parlamento
Juvenil del Mercosur.

Acompañada por la docente
Mariela Fassina y la
coordinadora regional de Política
Socioeducativa Cecilia Pascual,
viajó a Buenos Aires la semana
pasada Josefina Corceiro,
alumna de la Escuela Secundaria
1 de Salliqueló, para participar
de la instancia nacional del
Parlamento Juvenil del

Mercosur, que se desarrolla en
Parque Norte.
El Parlamento Juvenil es un
programa que tiene por objetivo
fortalecer la participación de los
jóvenes en el proceso de
promoción de ciudadanía para
que jóvenes estudiantes
intercambien, dialoguen y
discutan alrededor de temas que

tienen una profunda vinculación
con sus vidas presentes y
futuras.
En octubre, cuatro jóvenes
salliquelenses habían participado
de la instancia provincial en La
Plata: Luisina Vidaurre (EES2),
Valentín Hinding (EET1), Josefina
Corceiro (EES1) y Nadine Blanco
(EES3).
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Jorge Newbery y Deportivo
Argentino jugarán el domingo
la final de la Liguilla
Newbery venció 3-1 en Tres Lomas a Unión Deportiva y sacó pasaje a la final. En 30
de Agosto no le alcanzó a Cecil A. Roberts con el empate 3-3 que clasificó al local
Deportivo Argentino al partido decisivo del año.

Jorge Newbery derrotó en Tres Lomas a Unión Deportiva, el campeón del Apertura (Foto Cultural y Deportiva).

Se disputaron el domingo las
semifinales de la Liguilla. El
campeón del Apertura Unión
Deportiva fue local en Tres Lomas
ante Jorge Newbery en un partido
de flojo primer tiempo; la primera
etapa culminó sin goles pero con
bajas para el verde, que agotó
sus cambios por tres lesiones.
En el complemento Ignacio Peñas
marcó la apertura del marcador,
en tanto que Agustín Barrio
marcó el empate para el pituco,
que tenía la ventaja deportiva:
con un empate llegaba a la final.
Pero Newbery reaccionó y en
pocos minutos se puso 3-1 con
goles de Julián Cocimano y Javier

Barraza. El local había sufrido la
expulsión de Gorjón y la visita
perdió a su arquero, que se fue
expulsado sobre el final.
Con claridad, el verde dejó afuera
al local y ahora se prepara para la
final del año frente a Deportivo
Argentino, el campeón del
Clausura.

No le alcanzó a
Roberts
Cecil A. Roberts parecía
encaminarse hacia una final con
clásico incluido, ya que muy
pronto se puso en ventaja con
gol de Lautaro Goroso y aumentó
luego con tanto de Dardo Gómez

cuando iba media hora de juego.
Deportivo logró descontar a los
35’ del primer tiempo con gol de
Santiago Moyano y fue a los
vestuarios con un gol abajo.
El rojo bajó su rendimiento en el
segundo tiempo. A los 5’ Federico
Moyano empató el partido y
enseguida Joaquín Alvarez marcó
el tercero, dando vuelta un cotejo
que se le había presentado
desfavorable en la primera mitad.
El empate sobre el final (Robert
Campaz) selló el 3-3 que le
posibilitó pasar a la final a
Deportivo Argentino ya que tenía
la ventaja deportiva de haber sido
el campeón del Clausura.

Tenis: Mariano Marduel encabeza el
Ranking Regional del Oeste
El salliquelense se queda con el número 1 del año. Venció en la final del Master a Néstor
Otero de Carhué. En el tercer lugar del ranking finalizó Luciano Fité de Tres Lomas.

Patín: se disputó en Puán
el último regional del año

Se jugó en Salliqueló el Master
correspondiente al Ranking
Regional del Oeste. El
salliquelense radicado en Capital
Federal Mariano Marduel se
quedó con el número 1 del año,
tras vencer en la final a Néstor
Otero de Carhué (2/6-6/3-7/5). En
el tercer lugar del ranking finalizó
Luciano Fité de Tres Lomas.

Con la participación de 165
patinadores pertenecientes a
11 clubes afiliados a la
Asociación de Patín del
Sudoeste, se disputó en Puán
los días 4 y 5 de noviembre el
tercer y último regional del año.
Las patinadoras del Cecil A.
Roberts de Salliqueló lograron
muy buenos resultados.

Cat. 3º N (14 y 15 años)
-Celina Herlein fue séptima en
Escuela, cuarta en Libre y
quinta en Combinada.
-Sofía Martín fue sexta en
Escuela, primera en Libre y
segunda en Combinada.
-Morena Sei Corceiro logró el
segundo lugar en modalidad
Escuela.

Cat. Promocional B (12 y 13
años)
-Josefina Crüse Ibarra fue
quinta en modalidad Escuela y
ganó las modalidades Libre y
Combinada.

Cat. 2º C (12 y 13 años)
-Maitena Cia fue sexta en
Escuela, novena en Libre y
novena en Combinada.
-Catalina Nadal fue novena en
Escuela y octava en Libre y
Combinada.

Cat. 3º C (12 y 13 años)
-Sofía Nair López fue novena
en Escuela, octava en Libre y
Combinada.

Cat. 3º C (8 y 9 años)
-Mora Iglesias fue cuarta en
Escuela, segunda en Libre y

tercera en Combinada.

Cat C Iniciación (10 y 11 años)
-Carola Retorto Tevez fue
primera en modalidad Libre.

Cat. C Formativa (10 y 11 años)
-Iara Andrade fue 11ra. en
modalidad Libre.

Cat. C Mini Formativa (7 y 8
años)
-Carola Arestizabal fue quinta
en modalidad Libre.
-Maia Beron fue cuarta en
modalidad Libre.

Cat Danza Nacional Basico
Infantil
-Josefina Crüse Ibarra fue
tercera en Danza Obligatoria y
segunda en Free Dance.

Cat Danza C Avanzado (12 y
13 años)
-Maitena Cia fue tercera en
Danza Obligatoria y también
en Free Dance.

Cat. Danza C Avanzado (10 y
11 años)
-Delfina Colombatto fue tercera
en Danza Obligatoria y
segunda en Free Dance.

Cat. Danza Nacional Basico
Cadete
-Morena Sei Corceiro fue
segunda en Obligatoria y Free.

Entre los puestos obtenidos
por los clubes, el Cecil A.
Roberts recibió el trofeo por el
Subcampeonato en categoría
Danza.

La Asociación de Patín del Sudoeste tuvo su último
Torneo Regional del año en el gimnasio de la Cámara
de Comercio de Puán. Patinadoras del Cecil A.
Roberts consiguieron muy buenos resultados.
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REUNIÓN DE INTENDENTES EN TRENQ UE LA UQ UEN

«Sin el Fondo de Infraestructura es imposible encarar
obras de envergadura» afirmó Hernández
Los intendentes del Noroeste volvieron a reunirse este lunes en Trenque Lauquen. Evaluaron lo actuado en el año y realizaron una proyección
de trabajo para 2018. Jorge Hernández se refirió a la ausencia del Fondo de Infraestrura prevista para el año próximo.
I ntendentes del Noroeste
volvieron a reunirse este lunes
en Trenque Lauquen, en una de
las habituales reuniones que
surgieron por iniciativa del
diputado Sergio Buil. El encuentro
fue convocado para realizar una
«evaluación de lo actuado por el
grupo durante el año y programa
de trabajo 2018». A la hora de los
balances del primer año del grupo,
los jefes comunales destacaron
la conformación del espacio y la
puesta en marcha de una serie de
iniciativas que se concretan en la
región, como otras que están
próximas a concretarse sobre todo
las vinculadas a salud y al
tratamiento de residuos
patogénicos.
Por otro lado, los intendentes
firmaron la carta dirigida a la
Provincia «en virtud de haber
tomado conocimiento del
proyecto de repavimentación y
balizamiento del aeródromo
Ñanco Lauquen presentado por
ese municipio» y a efectos de
«manifestar nuestro apoyo a la
iniciativa» señala la carta.
«Desde hace un tiempo –añade-
venimos trabajando en proyectos
comunes que hacen al desarrollo
de la zona y este es de interés
regional ya que no sólo tiene
impacto en el distrito en el que se
encuentra emplazado sino
también en aquellos lugares de la
zona de influencia donde la
comunicación aérea en la
actualidad es prácticamente
nula».
Participaron el intendente
anfitrión Miguel Fernández, y
sus pares Jorge Hernández
(Salliqueló), Néstor Álvarez
(Guaminí), Javier Reynoso
(Rivadavia), Guillermo Pacheco
(Pellegrini) y el diputado nacional
Sergio Buil. Asistieron también
integrantes del gabinete de
General Villegas.

Sin el Fondo de
Infraestructura
El intendente de Salliqueló Jorge
Hernández, entrevistado por
Noticias Doce, se refirió a la
ausencia del Fondo de
Infraestructura prevista para el
año próximo: «Cada uno de
nosotros ha tenido esa
información en forma particular.
Sabemos que el Fondo de
Infraestructura no va a estar más,

es una decisión tomada por las
autoridades de la provincia de
Buenos Aires y entonces
tendremos que ver nosotros
cómo presentar proyectos en los
ministerios de distintas obras.
Salliqueló es un distrito muy
chico y no puede tener obras de
gran envergadura con
presupuesto propio porque es
inviable. Nosotros para hacer
obras importantes dependemos
tanto de Nación como de
Provincia. Así que vamos a
preparar proyectos y los
presentaremos en los distintos
ministerios para ver si podemos
conseguir financiación».

La evaluación de Buil
El diputado Sergio Buil evaluó
positivamente el encuentro: «Fue
una reunión fundamentalmente
de análisis de todo lo realizado en
este año de trabajo, donde más
allá de las conclusiones positivas
de haber podido trabajar en
conjunto y de plantear
propuestas para cada distrito y la
región, también se hizo un análisis
crítico con el objetivo de mejorar
cada uno de los aspectos que
hacen a estos encuentros»,

detalló. «Como punto a destacar
es que los intendentes y
representantes presentes
acordaron por unanimidad
continuar con estos encuentros
el próximo año, y con ese fin es
que decidió realizar una nueva
reunión en diciembre próximo»,
agregó.  «Asimismo, como
metodología a implementar se
decidió que además de los

intendentes también participen
de encuentros de regionalización
los secretarios de distintas áreas,
en busca de definir políticas
públicas y generar una relación
de confianza que permita estar
más al tanto de los temas y la
gestión en general», manifestó
más adelante.
«El saldo de los encuentros que
llevamos adelante es muy

positivo. De aquella primera
reunión pudimos mejorar mucho
metodológicamente y para ello el
compromiso y la participación de
los intendentes fue fundamental.
Ahora esperamos poder
profundizar estos encuentros que
tienen como objetivo trabajar en
conjunto para poder resolver
problemáticas que muchas veces
nos son comunes», concluyó.

El intendente de Guaminí, Néstor Álvarez y la situación
hídrica: «seguimos muy complicados»
El mandatario comunal aseveró
que «seguimos muy
complicados. La semana anterior
nos llovieron, en promedio, en
todas las localidades, 50
milímetros. Estamos con una
complejidad importante,
especialmente en la zona
comprendida entre Casbas y
Garré, como así también
Bonifacio».
Álvarez apuntó que «las lagunas
no han crecido tanto, incluso
Alsina ha bajado, porque las
medidas que fueron tomadas a
través del Comité de Cuenca, han
permitido que no ingrese tanta

agua al sistema, pero las napas
están muy altas. En Bonifacio, la
semana pasada, tuvimos
personas evacuadas. En lo que
va del año estamos cercanos a
los 1200 milímetros». Ratificó: «la
verdad que seguimos estando
complicados». «Por primera vez
la inundación en el distrito se
da pareja», expuso luego de
explicar el crecimiento que
experimentaron las lagunas.
Estimó que sobre un total de
480 mil hectáreas que tiene el
distrito, sin contar los espejos
de agua, tiene 100 mil bajo agua.
Con relación al agua a la vera de

la ruta nacional número 33 entre
Casbas y Garré, Álvarez
aseguró que «si no estuviera la
defensa que hizo Vialidad
Nacional a los costados, hoy
tendríamos entre 20 o 30
centímetros de agua. Me
confirmaron que la semana que
viene estarían haciendo un
alteo. Cada vez que llueve tienen
que ir los Bomberos Voluntarios
de ambas localidades, con
bombas, para sacar el agua».
El intendente dijo también que
«todos los indicios dan que se
viene un período seco, pero no
lo vemos en la práctica».
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TRES LOMAS

Alvarez respondió a la
convocatoria de instituciones
treslomenses
Intensa fue la agenda del Intendente Roberto Álvarez durante el pasado fin de
semana, respondiendo a la convocatoria de instituciones de la comunidad.

El viernes 10 en horas de la
noche, tras el auspicio al evento
otorgado por el municipio,
acompañó a la Escuela de Boxeo
del club Unión Deportiva, y
disfrutó del Segundo Festival de
Boxeo que se extendió hasta las
primeras horas de la madrugada
del sábado.
El sábado 11 la jornada comenzó
temprano. A las 9 de la mañana,
frente al cuartel de Bomberos de
Tres Lomas, el jefe comunal
encabezó el acto de apertura de
una nueva reunión de la
Federación de Asociaciones de
Bomberos Voluntarios de la

provincia de Buenos Aires.
Invitado por la Asociación de
Bomberos Voluntarios de Tres
Lomas, Álvarez dio la bienvenida
al presidente de la federación
comandante general Osvaldo Lori
y a los representantes de los
bomberos llegados de los
distintos puntos de la provincia.
Por la tarde, el intendente visitó la
muestra de trabajos anuales de la
Escuela de Educación Secundaria
Técnica Nro. 1, en el marco de la
Semana de la Educación Técnica.
Allí el mandatario se tomó un
tiempo para charlar con los chicos
y sus profesores, y para

sorprenderse por el
profesionalismo con el que
encaran los proyectos, junto a la
pasión y ganas de contar sus
experiencias.
Para finalizar con los
compromisos contraídos para el
fin de semana, el intendente
Álvarez participó en la madrugada
de domingo 12 del baile
aniversario del club Pedro María
Moreno de Ingeniero Thompson,
encuentro en el que hizo entrega
de una plaqueta a los dirigentes
de la entidad en sus 90 años de
vida y dejó un mensaje a todos
los presentes.

Capacitación para
docentes en el municipio

El área de Educación de la municipalidad de Tres Lomas, junto
a Jefatura de Inspección Distrital y al Centro de Capacitación,
Información e Investigación Educativa del distrito, llevaron
adelante el lunes 13 de noviembre una capacitación con puntaje.
La capacitación, bajo el título de Generación 3R – Sustentabilidad
ambiental, gestión integral de residuos y eficiencia energética,
tuvo lugar en la Sala de Conferencias del municipio de 17.30 a 21
y estuvo destinada a docentes, directivos de nivel primario,
psicología, especial y educación física.

Entregaron subsidios a
cinco instituciones
El club Unión Deportiva, el Centro Complementario
801, el Jardín 903, el Centro de Formación Profesional
401 y la Escuela de Educación Técnica Nº 1 recibieron
aportes económicos del municipio.

Enmarcado en el acompañamiento a las instituciones del distrito
que lleva adelante desde su gestión municipal, el intendente
Roberto Álvarez entregó cinco subsidios a instituciones de Tres
Lomas.
En esta ocasión, las entidades que recibieron ayuda económica
fueron el club Unión Deportiva, el Centro Educativo
Complementario 801, el Jardín 903, el Centro de Formación
Profesional 401 y la Escuela de Educación Técnica Nº 1.
El dinero será utilizado por las instituciones para solventar
diferentes gastos que se ocasionan en las tareas diarias que llevan
adelante, puntualizaron desde el municipio en un parte de prensa.
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Sociales
MEDICOS

GUIA  DE  PROFESIONALES

Dr. Raúl Martín Trujillo
MEDICO CIRUJANO

MP 17583 - MN 67576

9 de Julio 158-Tel.(02394) 480032

ABOGADOS

Dr.  Julio De Peroy
Dr.  Claudio Gelado

ABOGADOS
Unzué 524 - Tel 480067

Dr. Luis Eduardo
Errecalde
ABOGADO

Italia 236- Salliqueló

AR QUITECT OS

ESTUDIO JURIDICO
BORRONE

Juan Manuel Rivada
ABOGADO

Salliqueló: 9 de Julio 134 Of."2"
telefax 02394-480005

Beatriz De Peroy
ARQUITECTA
25 de Mayo 330

(Part.) Tel. 02394-480337

VETERINARIOS

6

6

6

6PSICOL OGOS

Dr. Leonel Laureano
Fernándes Chamusco

ABOGADO
T.III F.98 CATL

25 de Mayo 128 - Tel. 481650

Martín Ibarra Descalzo
ABOGADO
T.III F.99 C.A.T.L.

Chacabuco 52
Tel 480490

6 ESCRIB ANIAS

Lic. Susana Fernández
Psicóloga Clínica Matr. 5179

MEDIADORA FAMILIA (UBA)
ESPECIALISTA EN PSICO-ONCOLOGÍA

(ASOCIACIÓN MÉDICA ARGENTINA
PSICOTERAPEUTA COGNITIVO-CONDUCTAL

URUGUAY 345 - Tel. 480341
Turnos al 02392-15-562377

 PSICOL OGA CLINICA 6

Lic. Mercedes Nosetti
PSICOLOGA  - Mat. Prov. 5192

Rivadavia 370 - Salliqueló
Solicitar entrevistas al

02392-15-521365

Carlos Enrique Borrone
ESCRIBANO

Salliqueló: 9 de Julio 134 Of."1"
telefax 02394-480005

ESTUDIO JURIDICO LUENGO
Dra. María Inés Luengo

ABOGADA - MGTER. EN DERECHO
Unzué 369 - Salliqueló

Tel. 02394-481173/481142
estudioluengo@sallisat.com

María Eliana
Alonso Pordomingo

ABOGADA
Tomo VI Folio 131 CATL

25 de Mayo N° 427 - Salliqueló
Cel.(02392) 1550-3487

elianaalonso65@hotmail.com

Lic. Mirna A. Contreras
PSICOLOGA - Mat. Prov. 5217

Niños - Adolescentes - Adultos
Pellegrini 827 - Salliqueló

Cel.02392-15-446628
mirnalejandra@hotmail.com

Lic. Juan José Vidaurre
Kinesiólogo-Fisiatra

MN 7530 / MP 4326
Tratamiento integral del paciente

pediátrico, adulto y geronte - Rehabilita-
ción deportiva y traumatológica - Amplio y

equipado gimnasio de rehabilitación

Alem(o) 444 - Cel.02392-15-568099

KINESIOLOGOS

6

Dra. Andrea Vidaurre
MÉDICA PEDIATRA MP 70982

NIÑOS - ADOLESCENTES
FONAVI: Lun/Mie/Jue de 8 a 10,30.

HOSPITAL: Lunes/Mar/Mie/Vie de 16 a 20.
Turnos después de las 14 al 480001

Quenumá: Viernes a la mañana
TEL. 480250 / CEL. 02392-15-409793

6

CLINICA Y
REPRODUCCIÓN

EQUINA
JUAN CAMPODÓNICO

Médico Veterinario
Cel. 02392-15-619493

Lucía Carrera
LICENCIADA EN PSICOLOGÍA

Mat. Prov. 5161
Marconi 467  - Salliqueló

Solicitar Entrevistas
al 02392-15-51 0727

Lic. Karina Malacalza
Mat. Prov. 51527

España y Unzué - Salliqueló
Tel. 02394-481715

Lic. María Lucrecia
Guerra Zamponi

LICENCIADA EN PSICOLOGÍA UBA
Mat. Prov. 5298

Turnos al 02392-15-583285
Tres Lomas

Lic. Florencia González
PSICOLOGA

MAT. PROV. 5318

Río Negro N° 105 - Salliqueló
Cel. 02392-15-605932

Lic. Sebastian Coppini
Kinesiólogo

Rehabilitación - RPG

Cel. 11-68204917

 CONT ADORES 6
ESTUDIO CONTABLE

GESTORIA INTEGRAL

Romina Soler
Contadora Pública Nacional

Legajo N° 41135/3 - Tomo 158 F.182

Fabiana Abreu
Mandataria del Automotor

Chacabuco 564 - Salliqueló
Cel.02392-15-580627 / 523920

Delfina María Caporali
Contadora Pública Nacional

Leg. 40870/1 Tº 157 Fº 183

9 de Julio 323 - Salliqueló
Cel 02392-15-579815

delficaporali@hotmail.com.ar

Germana tiene un sueño:
cantar con Abel Pintos
Se viraliza un video que editaron médicos y enfermeros
del Hospital de Niños y tiene como protagonista a
una niña salliquelense.

Germana es una niña salliquelense que tiene hoy 5 años. Ella
nació con una malformación del esófago que la hizo pasar más de
40 veces por el quirófano y muchos días en terapia. Sin embargo
–cuentan sus médicos y enfermeros- siempre siguió con una
sonrisa, acompañada por su familia y la música de Abel Pintos. «Es
una nena hermosa, llena de alegría. Pasó por muchas cosas
difíciles y nos demostró que nunca hay que rendirse» cuenta una
de las doctoras.
La cirujana de Germana, Lucía, ayudada por médicos y enfermeros
del Hospital de Niños, intentan cumplirle un sueño: cantar con
Abel Pintos. Para ello, editaron un video que publicaron en el sitio
de Facebook «El sueño de Germana» donde le piden al músico que
vaya a cantar con la niña al hospital. La misma Germana, en el final,
elige las canciones: La llave, Juntos y Un rayo. «Un día que te
quede cerca el hospital podés ir y cantamos esas canciones» lo
invita al reconocido artista.
En apenas un día, el video comenzó a viralizarse y al cerrar esta nota
llevaba más de 50 mil reproducciones.  En el sitio de Facebook,
además, se suman a cada minuto fotos de amigos, conocidos,
compañeros de trabajo de los familiares y gente que
espontáneamente ayuda con el sueño de Germana: todos le piden
a Abel Pintos que vaya a cantar con la niña.

A cada minuto se suman las adhesiones en las redes sociales.

Cumpleaños
-Ivo Figueroa cumple años el
22 de noviembre.
Feliz cumple!!
-Noelia Stutz festeja su cumple
el 21 de noviembre.
Felicidades!!
-También el 21 de noviembre
cumple años Gonzalo
Arestizabal. Feliz cumple!!
-Ailén Benito Descalzo cumple
años el 23 de noviembre. Feliz
cumple!!

Sin la Barredora
Desde la oficina de Prensa del
municipio se informó que por
desperfectos mecánicos no
prestará servicios en los
próximos días la Barredora
Municipal. Una vez que se
logre reparar la misma se
informará oportunamente para
tener en cuenta el
estacionamiento de los
vehículos que no entorpezcan
su paso.

Bernardo Etcheverri
(q.e.p.d.)

Falleció el  6 de Noviembre de 2017
a los 69 años.

Sus restos fueron velados en
Alem (o) 239 y recibieron
cristiana sepultura en el

cementerio local. Sus hijos,
hijos políticos y  nietos

agradecen las expresiones
de pésame recibidas y el
acompañamiento en los

momentos de dolor.

SERVICIO

COSPYV
SALLIQUELO

Irma Luisa Inchauspe
vda. de Graffign

(q.e.p.d.)
Falleció el  9 de Noviembre de 2017

a los 93 años.

Sus restos fueron velados en
Alem (o) 239 y recibieron
cristiana sepultura en el

cementerio local. Sus hijos,
hermanos, hijos políticos,

nietos y bisnietos
agradecen las expresiones

de pésame recibidas y el
acompañamiento en los

momentos de dolor.

SERVICIO

COSPYV
SALLIQUELO

el informador
PERIÓDICO DE SALLIQUELÓ

L.N.ALEM 254
Tel.02394-481747
info@veradia.com
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Horóscopo Tres Lomas

IT ALIA Y MAR CONI - TEL/F AX 02394-480391 - SALLIQ UEL O

Cooperativa de Obras y
Servicios Públicos y Vivienda

de Salliqueló Ltda.

SERVICIO DIARIO DE
BUENOS AIRES A

TRENQUE LAUQUEN
Trenque Lauquen, Pehuajó,

Francisco Madero, Juan José
Paso, Berutti, Pellegrini, 30

de Agosto, Tres Lomas,
Salliqueló, Garré, Casbas.

Casa Central: Trenque Lauquen
Ruta 5 km. 446 atrás de gomería Firestone/Bridgestone
02392-15-404501 / 02392-15-483470
Dirección Buenos Aires: Lafayette 1737 CABA
Telo. (011) 4301-6900 / (011) 4302-1441
andartransportadora@hotmail.com

Servicio de
Almacenamiento
de Mercadería

Servicio de encomiendas
Cargas de hacienda en pie

Cargas peligrosas
Alquiler de autoelevador

SUPERMERCADO

Tr es
Lomas
Su lugar de compr as

de Sandra y Walter Alcalá

ARIES (20 DE MARZO AL 20
DE ABRIL) Maneje su estado
anímico y evite discutir
inútilmente. La serenidad se logra
a partir de la comprensión. Llega a
usted una propuesta de solución
en el plano afectivo. Se reconecta
espiritualmente. Tener en cuenta:
A veces necesitamos llegar al
límite para lograr cambiar.

TAURO (21 DE ABRIL AL 21
DE MAYO) Cambia una situación
en el plano afectivo. Renueva su
ánimo y toma una decisión
acertada. No magnifique un
problema que surge en el área
laboral, deberán sentarse a
conversar. Tener en cuenta: Evitar
sufrir por todo.

GEMINIS (22 DE MAYO AL 22
DE JUNIO) Posibilidad de
comenzar una actividad paralela a
la suya habitual. Hoy trate de
organizar una reunión con amigos
que hace tiempo que no ve. Su
inquietud acerca de un familiar lo
llevará a tomar una decisión. Tener
en cuenta: Ayudar es algo que
debemos hacer.

CANCER (23 DE JUNIO AL 22
DE JULIO) Culmina una etapa de
replanteos en el plano afectivo.
Todo apuntaría a una solución
rápida y sin problemas. Su
búsqueda estaría apuntando a
lograr cierta paz interior. Tener en
cuenta: En realidad saber que
debemos partir desde la paz para
poder sobrellevar la vida..

LEO (23 DE JULIO AL 23 DE
AGOSTO) Recibe un llamado que
lo alegraría mucho. Sentirá que
puede luchar por lo que desea en
el plano afectivo. Su bondad se
verá reflejada en un gesto de
grandeza. Su entorno familiar lo
reconoce. Tener en cuenta: Ser
desde el bien nos garantiza la paz
interior.

VIRGO  (24 DE AGOSTO AL 23
DE SEPTIEMBRE) No se
permita sufrir por cosas del
pasado, hay cuestiones afectivas
que vuelven a su mente. La
presencia de los dolores es algo
que debemos aprender a manejar.
Tener en cuenta: Saber dar punto
final a las cosas que sabemos que
han terminado.

LIBRA (24 DE SEPTIEMBRE
AL 23 DE OCTUBRE)
Su espacio emocional no tiene
lugar para nuevas posibilidades de
sufrimiento.  No se involucre
afectivamente con quien no debe.
Una sorpresa en el plano laboral le
levanta el ánimo. Tener en cuenta:
Los problemas vienen solos el
punto es no buscarlos.

ESCORPIO (24 DE OCTUBRE
AL 22 DE NOVIEMBRE)
Simpatizará con alguien que llega a
su vida. Los puntos de acuerdo
serán muchos.  Una sensación de
ganas de liberarse de cosas que le
pesan lo ayudará a resolverlas.
Tener en cuenta: Todo tiene su
momento de maduración.

SAGITARIO  (23 DE
NOVIEMBRE AL 21 DE
DICIEMBRE) Se encuentra con
alguien de quien no tiene un buen
recuerdo. Trate de limar asperezas
y aceptar las equivocaciones de los
demás. El trabajo  le trae
inquietud, trate hoy de descansar
su mente. Tener en cuenta:
Considerar la posibilidad de que
las cosas no siempre son como
queremos.

CAPRICORNIO  (22 DE
DICIEMBRE AL 20 DE ENERO)
Jornada en la que vendrán
situaciones poco claras. Trate de
serenarse y ver la salida para
poder solucionar rápido. No se
anticipe a dar una respuesta si no
está seguro en el plano afectivo.
Tener en cuenta: Primero sentir.

ACUARIO  (21 DE ENERO AL
19 DE FEBRERO)
Su actitud negativa frente a
propuesta laboral podría generarle
un atraso en sus objetivos.
Debemos aprender que no todo se
da cuando queremos y que la
búsqueda debe ser constante.
Tener en cuenta: Saber que una
cosa trae a la otra.

PISCIS (20 DE FEBRERO AL
19 DE MARZO)
Se generan cambios en su entorno
que son positivos. Se verá
beneficiado en cierto punto. Hay
ciertos papeles que usted
debería tratar de poner en orden.
Revise y póngase al día con los
trámites. Tener en cuenta: No
apabullarnos con las cosas.

Cumpleaños
-El 16 de noviembre festeja su
cumple Silvana Avila.
Felicidades!!
- Simón Luvino festeja su
cumple el 15 de noviembre.
Feliz Cumple!!
-El 16, Ana Robert cumple 25
años. Saludos!!
-Gabriela Changazzo celebra
sus 27 el 17 de noviembre.
Felicidades!!
-El 17 Juan Manuel Salas
festeja sus 34. Feliz Cumple!!
-La señora Mónica Becerra
celebra su cumple el 18.
-También el 18 está celebrado
sus 23 años Milagros Maina.
-Once añitos cumple el 17
Rodrigo Gómez. Feliz Cumple!!
-Julieta Pérez está festejando
los 27 el 19 de noviembre.
Saludos!!
-También el 19 de noviembre
cumple años Agustina Gorjón.
Felicidades!!

Decoración
comunitaria
Se acerca la navidad, y la
Dirección de Cultura y DDHH
de la Municipalidad de Tres
Lomas invita a la comunidad a
decorar en forma comunitaria
un árbol en la Plaza Principal
«Leandro N. Alem». La
propuesta consiste en realizar
una esfera navideña de hilo,
con un mensaje esperanzador,
y llevarlo el día del encendido,
que será el próximo viernes 8
de diciembre a las 19 horas.

Exitosa colecta
L iPoLCC filial Tres Lomas informó a la comunidad que en la
colecta llevada a cabo durante el mes de octubre, realizada por
los domicilios y por las alcancías distribuidas en distintos
comercios de la ciudad, se recaudaron $46.688,75.
LIPOLCC Sub-filial Tres Lomas agradece profundamente la
colaboración de todos y cada uno de ustedes, que hicieron
posible esta colecta.
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Esta Semana

FARMACIAS
DE TURNO

Esta Semana

FARMACIAS
DE TURNO

  MARTES 14   MIÉRCOLES       JUEVES           VIERNES        SÁBADO          DOMINGO         LUNES

  PEDRAZ PEDRAZ   ALVAREZ   ALVAREZ DESCALZO   DESCALZO  DESCALZO

FARMACIA
DEL PUEBL O

25 de Mayo y
Pueyrredón
Tel.480021
Salliqueló

Anteojos para sol - Fragancias Importadas
Plata y Bijouterie

Líneas de Belleza: L'Oreal, Rimmel,
Maybelline, Idi, Vichy

S E R V I C I O S
AGROPECUARIOS El Pampa

DE CARLOS A. OLIVA

FORMOSA Y ENTRE RÍOS - TEL. 02394-481234 - CEL. 02392-15-441007 - SALLIQUELO
PULVERIZACIONES 02392-15-537612

Zarandeos - Ventiladas y Curadas - Clasificación de Semillas
Escalificar Alfalfa - Tratamiento de Soja

Siembra Aérea - Pulverizaciones Aérea y Terrestre

SE ALQUILA
Depto. por día en Santa Rosa, La
Pampa, equipado para 2
personas.
Cel. 02954-15-688473

DEL CENTRO
LAVANDERÍA
LAVADO DE TODA SU ROPA Y TAMBIÉN:
ACOLCHADOS, CORTINAS, FRAZADAS, MANTELES.
PRODUCTOS DE LAVANDERÍA FRACCIONADOS

Local de venta y atención

al público en Avda. 25 de

Mayo 169

Cel.02392-15-448993

(Retiramos y llevamos

a domicilio)

Ford F100 STD Diesel 4.................... '75
Ford F100 Diesel Perkins 4Cil. .....'85
Ford F100 STD Nafta 6Cil C/GNC '95
Ford F100 STD Perkins 4Cil. ...'80
Ford Fiesta Max 4P Nafta c/GNC '07
Ford Ranger XLT D/C .......................'13
Chevrolet Blazer DLX 2.8 .................... '06
Chevrolet Blazer DLX 4x4...............'10
Chevrolet Blazer DLX TD MWM '00
Chevrolet Corsa Classic 1,6 4P ... '08
Chevrolet Corsa Classic Nafta 4P '13
Chevrolet Corsa II Nafta 4 ..... '08
Chevrolet S10 D/C STD ............. '03
Chevrolet S10 D/C STD ...................'11
Chevrolet S10 Doble Cab. DLX 4x2 ...'07
Chevrolet Silverado DLX ................'99
Chevrolet Silverado STD................'98
Peugeot 206 WR 1,4 5P ..................'07
Fiat Spazio TRD ............................. '93
Fiat Siena ELX 4P .........................'04
Toyota Hilux CD DX 3.0 4x2.......'04
Toyota DX D/C 4x2 ..................'08
Toyota Hilux SRV Pack 4x2 3,0 TDI '12
Toyota Hilux SRV Pack 4x4 ...'06
Toyota Hilux CD 3.0 4x2............. '04
Volkswagen Bora 2.0 full ..................'06
Volkswagen Senda 1,6 ...............'93
Volkswagen Vento Luxury full ..........'14
Vokswagen Amarok d/cab. 4x2 ........'10

UNZUE 147 Tel. (02394) 481288
Línea 0 km. Nacional

SE ALQUILA
Depto. en La Plata, dos
ambientes. Zona Facultades.
Cel. 221-6055352
Tel. 0221-4514364

el informador
PERIÓDICO DE SALLIQUELÓ

redaccion@elinformador.com.ar

info@veradia.com

Tel.02394-481747

Cel.02392-15-602940

Ya funciona en Thompson la
nueva bomba de agua

Tras haberse realizado hace un
tiempo atrás en la localidad de
Ingeniero Thompson una nueva
perforación de agua potable, se
puso en funcionamiento la nueva
bomba, de iguales características
a la existente en el predio donde
se encuentra emplazado el tanque
de distribución y permitirá evitar
problemas de desabastecimiento
de agua futuros en la localidad.

Para la realización de los trabajos,
luego de los correspondientes
pasos administrativos, se
contrató la empresa Plusagua de
la ciudad de Bahía Blanca, que es
la que habitualmente realiza ese
tipo de tareas para la Cooperativa
de Obras y Servicios de Tres
Lomas, señalaron desde el
municipio en un comunicado de
prensa.

Tiene iguales características a la existente en el predio donde se encuentra
emplazado el tanque de distribución y permitirá evitar problemas de
desabastecimiento de agua futuros en la localidad.

TRES LOMAS

Nuevo taller de Diabetes

Enmarcado en el Día Mundial de la Diabetes que se celebró este
martes 14 de noviembre, el Equipo Comunitario llevó a cabo un
nuevo «Taller de diabetes» en las instalaciones del Centro
Integrador Comunitario del Barrio «Ricardo Román Yani», al igual
que se ha venido realizando de forma mensual durante este año.
En la oportunidad, los profesionales dialogaron con los vecinos
sobre los mitos de la alimentación y hubo un intercambio de
experiencias entre todos los presentes.
Fue el último taller que se realizó en este año, tras haberse
convertido en un gran apoyo para los vecinos que mensualmente
se acercaron a compartir sus experiencias.


